

東日本大震災 対策本部情報	88号	2011/05/16
------------------	-----	------------

中国小学校建設・平頂山平和研修を担当する 中国旅行社・金さんから お見舞いの手紙とカンパ金が届きました！

中国小学校建設や平頂山事件・南京平和研修を通じて、J R 東労組と交流をもち、J R 東労組の「抵抗とヒューマニズム」精神に共感をしていただいている中国の中信旅行社の金さんから、東日本大地震に対するお見舞いとカンパを送っていただきました。以下、ご紹介します。

「大地震と大津波ニュースのテレビ映像を見ながら、私の心はショッキングそのものでした。しばらくは自分の目を疑いました。

犠牲者が多く出たニュースと、J R 東労組組合員の被災状況も耳にするようになりました。心が重い。

大きな痛みを冷静に受け止めながら、お互いに助け合う皆様の姿に敬意を表します。J R 東労組の暖かい組織の文化に心から敬意を表します。

何のお手伝いもできなくて、恥ずかしく思っています。

ほんの少しですが、カンパ金を送ります。お役立ていただけたら光栄です。

今年の春は心の重い春です。

来年の春には満開の桜の木の下で、皆様の笑顔がみられるでしょう。頑張ってください！」

**1 2 地本が心と力をあわせたボランティア活動もスタートしました！
鉄道とふるさとの復興を、一日も早く実現するため、
全組合員でがんばりましょう！**

J R 東労組本部